Fecha: 11-06-2024

Medio: La Estrella de Iquique Supl.: La Estrella de Iquique Tipo: Noticia general

Título: Alemania compromete apoyo a plan de Boric en Colonia Dignidad

Pág.: 7 Cm2: 287,9 VPE: \$ 480.463

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 9.500 28.500 ■ No Definida

Alemania compromete apoyo a plan de Boric en Colonia Dignidad

En Europa el Presidente lamentó avance de la ultraderecha y Kast le respondió.

Matías Gatica Lindsay

n su primer día de gira por Europa, el Presidente Gabriel Boric se reunió con el canciller alemán, Olaf Scholz, quien se refirió a la iniciativa del mandatario de expropiar los terrenos de Colonia Dignidad y convertirlos en un centro de memoria.

Luego que el jefe de Estado anunció en su cuenta
pública la expropiación de
la exvilla Baviera, en el
Maule y Ñuble, que operó
como centro de detención y
tortura en la dictadura y
fue el hogar del pederasta
Paul Schäfer, el canciller
alemán respaldó la medida
anunciada por Boric.

"Le he transmitido al Presidente Boric mi profundo respeto y mi apoyo a la decisión de Chile de expropiar parte del recinto (...) Esto permitiría establecer un sitio de memoria y un centro de documentación", dijo. "A la vez, apoyamos un importante proyecto del Archivo Nacional de Chile en el marco del Plan Nacional de Búsqueda", agregó.

Boric respondió que "con Alemania llevamos



BORIC SOSTUVO UNA REUNIÓN BILATERAL CON EL CANCILLER ALEMÁN OLAF SCHOLZ.

años buscando caminos que contribuyen a la reparación de la memoria sobre los hechos ocurridos en la exColonia Dignidad (...) Alemania va a contribuir de manera significativa y directa en la construcción del Centro de Archivos y Memoria Histórica, además de respaldar y continuar el trabajo para la reparación de las víctimas".

Boric también abordó las elecciones al Parlamento Europeo del fin de semana, donde la izquierda en Alemania se vio superada por los conservadores y candidatos de ultraderecha. "Hubo un avance de la ultraderecha en algunos países específicos, pero también un avance de fuerzas progresistas en otros", comentó.

"Sobre la extrapolación que se puede hacer a Chile, por cierto que nos preocupa el avance de fuerzas que cuestionan o no valoran como nosotros la democracia, relativizan la importancia de los DD.HH, o que creen que hay ciudadanos de primera y segunda categoría (...) Lo importante es que las fuerzas progresistas sean capaces de ofrecer una alternativa que suponga mejorar la calidad de vi-

da de la mayoría de la población", dijo.

El líder de Republicano José Antonio Kast le respondió en X que "como Presidente fracasó y ha sido incapaz de enfrentar la crisis de seguridad, económica y social que vive el país" y agrego que "sobre el valor de la democracia, a diferencia de Boric y sus aliados, jamás hemos intentado derrocar a un Presidente, validando la violencia en las calles; ni presentado querellas o acusaciones para destituirlo en tribunales o en el Congreso, como lo hicieron ellos con (el expresidente) Piñera". 💿

